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質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 商工業振興事業推進費について エアモビリティ等

活用事業費について 

  エアモビリティ等活用事業は、当初予算額 6,928 千

円に対して、決算額が 1,584 千円と少なくなった理由

は何か。 

  また、市で整備した３D マップを取り込んだ民間保有

の「ＡＩ管制プラットフォーム」のライセンスを市内外

の関係事業者に貸出し、利活用できるようにしたとのこ

とだが、市内事業者との連携状況も含めてその実施結果

はどのようであって、エアモビリティ等の新産業ビジネ

スの創出を促したという点はどのように捉えているの

か。 

 

２ 防災対策費について 

令和 4 年度当初予算では、ドローン操縦職員養成事業

として 2 名の受講料９３６千円が計上されているが、決

算額が 0 千円であった。受講しなかった理由を示せ。 

また、今後の養成者の受講スケジュールを示せ。 
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